
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

27. September 2017

Beginn: 18:17
Ende: 19:23
Anwesende: Claire, Silke, Leo, Kate, Jerome, Jonas T., Flo E., Justus, Marius, Christian, Peter,

Malte
Redeleitung: Justus
Protokoll: Malte
Newsletter: Justus

Post
• TU-Books bietet uns Kulis an.

Termine Datum
nächste FS-Sitzung OWO
FSK 24.10.
FBR 20.10.
Antrittsvorlesung Robert 18.10. 17 Uhr

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Peter Feedback Studibefragung
Daria 1.-Hilfe-Liste aufhängen
Carsten Tafelwand aufhübschen

TOP 1: ZEIT-CHE-Ranking
Der Fachbereich wird gerade für das ZEIT-CHE-Ranking neu bewertet. Ca. 200 Studierende sollen da-
zu einen Fragebogen ausfüllen. Dafür schlägt der Fachbereich eine Informationsveranstaltung für alle,
die den Fragebogen bekommen, vor. Um die Teilnahme an Umfrage und Informationsveranstaltung
zu fördern, soll diese Veranstaltung eventuell einen kulinarischen Anreiz enthalten. Wir machen gerne
Werbung und helfen mit, wissen aber nicht, ob wir in der Lage sind, für eine so große Veranstaltung
z.B. Kuchen zu backen. Wir schicken eine Delegation zu Andi, um das zu klären.

TOP 2: FSK-Bericht
• Auf der nächsten Sitzung möchte die FSK eine Resolution zur Beteiligung von Studierenden an
Planungen von Bau- und Umzugsprojekten verabschieden.
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• Die FSK hat nach langer Diskussion vorläufig entschieden, ihr Aufgaben- und Kompetenzenprofil
nicht zu ändern.

• Es wird versucht, eine Aufwandsentschädigung für die Erstellung des FSK-Protokolls einzuführen.
Für weiteres siehe das Protokoll der FSK.

TOP 3: Wasserfilter
Wir wollen einen Wasserfilter für besseren Tee. Carsten versucht es mit Vitamin B, ansonsten zahlen
wir aus der Teekasse.

TOP 4: Studienausschuss
Es war ein kurzer Studienausschuss, der letzte für Herrn Scheithauer:

• Es wurde geredet über die Anerkennung zwischen Serviceveranstaltungen verschiedener Fächer.
Es gibt ein bewährtes Verfahren mit Hilfe einer „Äquivalenzmatrix“, welches nun auch transparent
kommuniziert werden soll.

• Es wird ein neues interdisziplinäres Modul über Unternehmensberatung geplant.
• Es wird ein neues Ergänzungsfach für Mathe als LaG-Drittfach geplant.

TOP 5: QSL-Ausschuss
Es war der letzte QSL-Ausschuss für Herrn Scheithauer. Es wurden Mittel für Softwarelizenzen, eine
Aufgabendatenbank für darstellende Geometrie und eine für Mathematik für E-Technik, Tablets für
digitalen Tafelanschrieb, den VEMINT Vorkurs und diverses in der Didaktik genehmigt. Es wurden ca.
37.000 von 220.000 vergeben. Das restliche Geld wird wie üblich in studentische Hilfskräfte investiert.
Für den letzten Antrag wurde angemerkt und sollte weiterhin beachtet werden, dass Anträge sinnvoll
zusammenhängend und klar aufgeschlüsselt sein sollten.

TOP 6: Der Löwe im Winter
Die AG Events-außer-Haus möchte am 27.10. um 20 Uhr in die Aufführung „Der Löwe im Winter“
von der Theatergruppe der musischen Gruppe Auerbach. Es kommt eine E-Mail. Kommt mit!

TOP 7: FS-Vernetzung
Die FSK-Vertreter_innen schlagen vor gemeinsame Events mit anderen Fachschaften zu veranstalten.
Wir halten Ausflüge für geschickter als selbstorganisierte gemeinsame Treffen. Die FSK-Vertreter_innen
möchten auch versuchen sich mehr mit FSK-Vertretern_innen anderer Fachbereiche zu treffen, um
eine Schatten-FSK (FSK in der FSK) zu etablieren.

TOP 8: Mehr Helden für die Fachschaft
Der Posten „Studentische Berater_in der Frauenbeauftragten des Fachbereichs“ wird in die Liste „Hel-
den der Fachschaft“ aufgenommen. Einen Extraposten für die Auslandsberatung führen wir vorläufig
nicht ein. Es wird diskutiert den AStA-Kontakt mit den FSK-Verteter_innen zusammen zu legen.
Dies könnte bei der nächsten Ernennung von Fachschaftsheld_innen implizit passieren. Wem noch
Ideen für neuen Held_innen einfällt, sollte diese auf der nächsten Sitzung anbringen.
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TOP 9: Mal wieder fehlende Dokumentation
Bitte tragt mehr Informationen ins Fachschaftswiki! Akut fehlen Infos zu AStA-Anträgen. Ein Nach-
tragen wäre super. Außerdem muss das Regal mit den ausrangierten leeren Ordnern klar als dieses
gekennzeichnet werden.

TOP 10: Berufungskommission
Wir haben eine neue Professur in der AG Geometrie und Approximation bekommen. Wir brauchen
zwei studentische Vertreter_innen für die Berufungskommission. Peter und Sibi werden entsandt. Da
es sich um eine Tenure-Track-Professur handelt, sollten viele von uns in die Lehrvorträge gehen.

TOP 11: Erstie-Stundenplan-Kollision
Es gibt absurde Überschneidungen von Vorlesungen und Übungen in diversen Semestern.. Wenn Euch
noch mehr auffallen, wendet Euch dringend an Assistent_innen, Dozent_innen oder das Lehrveran-
staltungsmanagement.

TOP 12: Senat
Es gab eine gemeinsame Sitzung von Senat und Hochschulrat. Es gab sehr viele Themen schwankender
Relevanz. Es ging um viele Gremien, Kooperationen, Stellen und Geld im Allgemeinen. Unsere Beru-
fung für algebraische Geometrie und Zahlentheorie wurde abgesegnet. Es wird ein öffentliches Protokoll
geben. Es werden noch studentische Vertreter_innen für den Senatsausschuss Lehre gesucht.
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